

A l'aise Blaise au Kidzik

L'Ottintois Vincent Hargot et ses trois comparses d'A l'aise Blaise ! se produiront à la Ferme du Biéreau le 23 août à l'occasion du festival Kidzik. Les familles y découvriront le 4^e album du groupe, dont la sortie est prévue à la fin de cette année.

Mettre de la fantaisie dans sa vie, s'émerveiller des petites choses du quotidien... comme le fait d'aller à l'école.

« Et si on y allait en cuistax ?! Tranquillement, les cheveux au vent. Ce serait comme partir en vacances tous les matins. On pourrait entendre le chant des oiseaux. »

Le moyen de locomotion dont rêvent l'Ottintois Vincent Hargot et ses trois comparses du groupe A l'aise Blaise ! (dont deux habitent également le Brabant wallon). Ils partageront leurs arguments - bonne humeur et bonne musique (au moins 12 instruments sur scène) - à la Ferme du Biéreau, le 23 août à l'occasion du festival Kidzik.

« Nous y présenterons notre futur album en avant-première mondiale ! Il n'est pas encore enregistré qu'on nous sollicite déjà pour des concerts ! »

Les organisateurs du Kidzik ont eu le nez fin. Ou plutôt, les oreilles sensibles. Ce concert-là séduira les familles, c'est sûr.

« On va bien s'amuser ! Il y a un morceau que j'adore, dans lequel je fais du beatbox et du rap. J'y parle de mes deux poules, Bronzette et Galipette. Les poules, ça change la vie. »

Il y aura aussi un moment militant : la sieste pour tous les parents !

« A nous quatre, nous avons 12 enfants. Alors la sieste, c'est important. »

Chanteur et multiinstrumentiste

Vincent Hargot baigne dans la musique depuis son plus jeune âge. Il a suivi la formation classique (clarinette, guitare...) dans les académies d'Eghezée, Auderghem et Saint-Josse, avant de s'intéresser aux musiques traditionnelles, musique du monde, folk, jazz... Il a été professeur aux Jeunesses musicales.

Il a toujours chanté, en famille, à l'école, dans une chorale d'enfants qu'il animait... ce qui l'a motivé à réaliser son mémoire de fin d'études en psychopédagogie sur « Comment



© Marie Tercafs

12 instruments sur scène, comme les 12 enfants des quatre papas du groupe A l'aise Blaise.

développer la musique à l'école et dans la formation des instituteurs ? ».

Son emploi d'assistant social à mi-temps lui permet de pratiquer ses passions de chanteur, compositeur et multiinstrumentiste. Il fait partie de plusieurs groupes, accompagne notamment Geneviève Laloy dans son projet Omnibus, et a conçu un album (Cha-Bala-Bala ! 14 chansons) pour rythmer la vie des Baladins chez les Scouts.

Un 1^{er} CD enregistré « à la maison » avec une quinzaine d'amis - « A l'aise Blaise ! » est né - puis un 2^e, et le 3^e, « Oublier de Rêver », sorti en 2018, avec un spectacle reconnu par la Fédération Wallonie Bruxelles et les Tournées Art et Vie (90 concerts, aussi dans les écoles).

Le 4^e album, « En cuistax », devrait sortir à la fin de cette année. Un « concert-dédicaces » est prévu pour l'occasion à La Maison qui Chante (Ixelles), un « concert-plantations » également, sur le site de l'Arbre qui Pousse, à Ottignies, le 31 janvier.

Vincent participe à la chorale de Paul Van Waas (liée à l'académie d'OLLN-Court-Saint-Etienne) et anime une chorale de voisins « Avenue des cœurs battants ».

« Nous sommes une quinzaine. On se réunit une fois par mois, avec les enfants. Sans se mettre la pression, juste pour le plaisir de chanter à 3-4 voix et découvrir les harmonies. »

Sympa ! ●



alaiseblaise.be
alaiseblaise.concert@gmail.com
kidzik.be